

Ende des "Treffpunkt am Markt"

Von Martina Sedlaczek

12. September 2025, 07:55

Am 30. September 2025 öffnet der "Treffpunkt am Markt" im Haus zum Winter an der Griesgasse zum letzten Mal. Vor sechzehn Jahren kam vom Kreiskatholikenrat die Initiative, neben den gewohnten kirchlichen Angeboten, meist für Gemeindemitglieder, auch "hinaus auf den Markt" zu gehen, mit einer offenen Einladung zum Gespräch auch mit kirchenfernen Menschen über das, was sie wirklich bewegt und bekümmert, ihnen vor allem zuzuhören, wo nötig, Hilfe zu vermitteln und, wo möglich, Impulse zum Vertrauen auf Gott und das Evangelium anzubieten. Diese zuverlässige tägliche kirchliche Präsenz mit offener Tür und offenem Ohr und viel Zeit war der eigentliche Beitrag des "Treffpunkts" für das Leben in Siegburg und darüber hinaus, und er wurde bis zuletzt gerne von vielen angenommen. Dazu kamen im Lauf der Jahre Abendveranstaltungen und regelmäßige Gesprächskreise zu wichtigen aktuellen Themen.

Nun muss der Treffpunkt schließen, denn die Unterstützung durch das Erzbistum ist ausgelaufen.

Wir Mitarbeitenden sind dankbar für die viele Hilfe und Ermutigung, die wir bis zuletzt bekommen haben. Wir geben nicht nur einen Teil unseres Inventars, sondern auch den Staffelstab des Dienstes an den Menschen weiter an den "Lotsenpunkt" der Pfarrei in St. Elisabeth in Deichhaus.

Unser letzter Öffnungstag wird der 30. September sein; an diesem Tag tun wir noch einmal Dienst von 11 Uhr bis 17 Uhr und laden alle ein, die sich von uns und diesem besonderen Ort verabschieden wollen.

Mit herzlichem Dank für die langjährige gute Zusammenarbeit mit allen im Pastoralbüro und allen für die Veröffentlichungen der Pfarrei Verantwortlichen grüßt in bleibender Verbundenheit für das Treffpunkt-Team

Klaus Kiesow